

Data: 08/03/2021

Videoconferência pela plataforma Google Meet

Horário: 18h

Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A)	Rafaela Fernandes Borin
RESPONSÁVEL pela ATA	Renata Rodrigues Soilo
Tutora:	Luísa Helena do Nascimento Tôrres
Participantes PETIANOS	Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Daniel Fagundes; Felipe V. Ferraz; Gabriela Tondolo; Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza; Jessica Carvalho; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M. Dotto; Nicole Adrielli M. Zemolin; Rafaela Fernandes Borin; Renata R. Soilo.

1. Ausências: a petiana Caroline não participou da reunião, não justificou sua ausência até o término do encontro. Sua justificativa, se encaminhada ao grupo, será avaliada na próxima reunião administrativa.

3. Aprovação das ATA's 02/2021 e 03/2021: as ATA's 02/2021 e 03/2021 foram aprovadas pelo grupo.

4. Atualizações: A petiana Camila concluiu a escrita do Projeto Desenvolvimento de Petianos e voltou a escrita do Projeto Feira de Profissões junto com a Petiana Renata, a petiana Eduarda realizou as postagens do mês de março no instagram do grupo, começou o roteiro de seu igtv e leu o edital dos projetos de extensão. O petiano Daniel voltou à escrita de seus dois projetos e participou da reunião da comissão de ensino. O petiano Felipe relatou que a petiana Renata criou o grupo da comissão de pesquisa e informou ao grupo que atualizou os integrantes no site do grupo. A petiana Gabriela informou ao grupo que realizou o IgTV sobre bruxismo e encaminhou para a petiana Hanna colocar legenda, e conversou sobre o artigo com a tutora Luísa. A petiana Giovanna G finalizou e enviou a tabela das atividades que fez com a petiana Camila, deu andamento ao regimento, participou da reunião da comissão de ensino e agendou uma reunião com a tutora Luísa sobre o Fien. A petiana Giovanna K. colocou a versão em PDF da ATA 04/2021 atualizada no drive e produziu o IGTV sobre "A relação entre a higienização da língua e o mau hálito", que já foi postado pelo grupo, mais considerações sobre essas atualizações estão em pautas. A petiana Hanna informou ao grupo que teve reunião com a comissão de ensino para falar sobre o OdontOrienta, que definiram bastante coisas e que será passado ao grupo nas próximas reuniões e que está legendado o vídeo do IgTV sobre Bruxismo. A petiana Jéssica não tinha atualizações. A petiana Luana enviou a ata em pdf corrigida, começou IgTV com a petiana Rafaela, fez as

considerações do projeto de materiais com petiano Daniel e petiana Carmem Eduarda, a tutora também fez as considerações e o projeto já está no sistema, e as outras atualizações estão em pauta. O petiano Luiz participou da atividade final do odontorienta, juntamente com as petianas Nicole e Giovanna G. e da reunião da comissão de ensino. A petiana Marina: colocou sugestões na tabela sobre ideias, voltou a escrita do Projeto Gestantes, está reformulando o ebook sobre métodos de estudo que será utilizado no odont orientar. As atualizações da petiana nicole estão todas em pauta. A petiana Rafaela relatou ao grupo que conseguiu resolver o problema com o SIGPET e começou a escrever o roteiro de seu igtv. A petiana Renata: terminou a parte que faltava do projeto feira de profissões e enviou para petiana Camila fazer as considerações finais, ajudou a petiana Eduarda a fazer as postagens do instagram, resolveu problemas com SIGPET e fez os grupos das comissões de pesquisa e divulgação. A tutora Luisa mandou email para alguns petianos, colocou os relatórios no sigpet, entrou em contato com Rafael para resolver algumas questões, realizou uma reunião com as petianas Jéssica e Caroline, está terminando de colocar projeto Produção de Materiais no GAP suas outras atualizações estão em pauta.

5. Reunião com a liga de biossegurança: a petiana Renata relatou que conversou com um integrante da liga para marcar reunião, será na quinta (dia 11) às 19h da noite.

6. Felipe: Relatou que iria sair do grupo, explicou que devido a ter pego muitas disciplinas acabou se sobrecarregando e não conseguiu aprovação em 50% das mesmas, não ficando dentro das leis do PET. Agradeceu a todos os colegas do grupo, disse que ficou muito orgulhoso de ter pertencido ao grupo, elogiou todos os petianos, disse que os admira demais. A tutora Luísa e as petianas Giovanna G e Gabriela elogiaram Felipe e agradeceram pela participação ao grupo, os demais petianos desejaram muito sucesso ao petiano Felipe.

7. Projeto Produção de Materiais: O petiano Daniel informou ao grupo que o projeto foi finalizado por ele e as petianas Eduarda e Luana e a tutora Luísa já fez suas considerações e eles já corrigiram, está tudo encaminhado. O projeto já foi registrado, falta a assinatura da autorização institucional, a tutora já solicitou ao Prof. Renan.

8. Projeto Gestantes: as petianas Marina e a Gabriela pesquisaram em outras plataformas além do pubmed sobre o assunto, entraram em contato com a tutora Luísa para mais ideias, terão uma reunião para definir a metodologia e irão apresentar ao grupo na próxima reunião.

9. Ebook: a petiana Marina vai reformular o material que estava realizando.

10. IGTV Anestésicos: a petiana Luana conversou com a petiana Rafaela e o petiano Daniel e decidiram que a abordagem será como diminuir o medo dos pacientes, informações gerais sobre a anestesia e como o paciente pode entender melhor esse procedimento, visto que abordar como tema para um IGTV foco em anestésicos tópicos seria muito complexo. A tutora Luísa sugeriu que se

consultasse um professor da farmaco para revisão do roteiro, eles concordaram.

11. Atualiza PET: a petiana Luana compilou as sugestões e as ideias do petiano Daniel sobre os temas para que fique organizado os meses e os organizadores para que não haja confusões. A petiana Luana irá reenviar a tabela como os temas para que os petianos escolham quais se identificam e fica de encaminhamento para que todos se responsabilizem por pelo menos um até a próxima semana. Foram colocados na tabela os temas que mais se repetiram.

12. PETlive: a petiana Eduarda relatou a sugestão da tutora Luísa sobre a discussão de artigos e que a discussão seja realizada por um professor ou pós-graduando com o seu artigo. A divulgação do artigo deverá ser antes, para que as pessoas possam contribuir na live com dúvidas e questionamentos. A tutora sugeriu não ser focado somente em artigos e sim mesclar com as outras abordagens fono e odonto, etc. A petiana Camila sugeriu temas polêmicos, associados aos artigos para que tenha mais adesão. O petiano Daniel sugeriu que a tutora faça um guia com os apontamentos principais de um artigo e a petiana Nicole sugeriu que seja com o pessoal da pós-graduação ao invés dos professores e que antes o petiano delineie a temática a ser abordada e que seja mais prático que laboratorial. A tutora Luísa vai pensar em um tema e um professor para a próxima semana. Os petianos Daniel e Eduarda preferem que sejam abordados apenas artigos.

13. Relato Odontorienta: Na sexta dia 12/02 os petianos Nicole, Giovanna G. e Luiz, e aproximadamente 7 calouros participaram e falaram sobre os motivos de geralmente não participarem da atividade, o principal foi a falta de conhecimento entre eles, sem intimidade com grupo e com os colegas. Para encerrar foi realizada uma dinâmica de gartic phone para integrar. Também falaram que horário era bom, mas muitos estão trabalhando durante esse período de pandemia e não conseguem participar. A petiana Marina sugeriu que se fizesse uma enquete sobre o dia e horário.

14. Uniformes: A petiana Nicole entregou uma polo M para o Luiz e a camisa polo P e o moletom que era para o Luiz para a petiana Rafaela. Os uniformes das petianas Eduarda e Renata e da tutora Luísa ainda estão com ela.

15. IGTV: A petiana Nicole pediu pra deixar em ata que em fevereiro o IGTV das petianas Giovanna G. e Jéssica não foi realizado, a petiana Nicole disse que ficou chateada, a petiana Giovanna G. explicou seus motivos ao grupo e pediu desculpas, falou que assim que tiver material disponível irá realizar o igtv pendente. A petiana Giovanna K. informou ao grupo que produziu um IGTV sobre outro tema, com o título “A relação entre a higienização da língua e o mau hálito”, para suprir o material que não foi produzido em fevereiro. O vídeo foi publicado dia 5 de março em todas as redes sociais, Giovanna K. agradeceu ao pessoal pelo feedback, e também falou que não se importou em produzir o material de última hora, mas que ficou chateada por não receber o material de referência sobre o tema que estava em aberto e, por isso, mudou o conteúdo. A tutora Luísa reforçou sobre a importância de manter uma boa comunicação. A petiana Marina deu uma olhada na pasta de igtv e falou que quer fazer igtv sobre tratamento de canal e que pode realizar no mês de agosto, o petiano Daniel se ofereceu para ajudar e irá fazer um Mitos e Verdades na Endodontia, com ajuda da petiana Marina.

16. Projeto pacientes com necessidades especiais: Os petianos Nicole e Daniel conseguiram resolver as pendências, a petiana Nicole disse que atualizaram o cronograma do projeto e a petiana Nicole separou os anexos e apêndices que pediram para colocar separadamente, encaminhou para a tutora fazer as alterações na Plataforma Brasil

17. Reunião comissão de ensino: o petiano Daniel avisou que realizaram a reunião no dia 12/02 para falar sobre o projeto de ensino OdontOrienta, eles já realizaram algumas modificações, mas farão uma reunião antes de mandar a versão final ao grupo.

18. Projeto desenvolvimento de petianos: A petiana Camila foi atrás de pessoas, para que possamos começar fazer o projeto esse ano, pensou no primeiro tema ser libras, achou uma intérprete e conversou com ela, a intérprete deu ideia do grupo fazer vários encontros, e sugeriu começamos pelos passos iniciais, como aprender se comunicar com paciente para ir vendo quais são suas necessidades, sugeriu também que cada encontro tenha cerca de 2 horas. Além disso, a petiana Camila também conversou com uma amiga da área, para o curso de oratória, ela sugeriu um colega que está no final do curso, ela ainda está aguardando para falar com ele. A petiana Luana informou ao grupo que possui uma amiga que faz doutorado nessa área, que também pode participar, o grupo concordou. Foi sugerido a criação de um ebook sobre libras. A petiana Camila também deu a ideia de além de aprendermos a entrevistar, pedirmos ao responsável pelo curso para ensinar a escrever matérias, para que possamos usar no informativo. Camila sugeriu que se pedíssemos recurso da revista da UFSM ela irá entrar em contato com a editora para ver como funciona.

19. Artigo pet: A petiana Gabriela solicitou ao grupo quanta atividade tiveram de cada projeto ainda essa semana ela vai passar o artigo ao grupo para todos olharem.

20. Projeto informativo: Os petianos Luiz e Nicole discutiram e pensaram em registrar como ensino ou readaptar como extensão. O grupo discutiu e chegou a conclusão que é melhor deixar como projeto de ensino. A petiana Camila expressou sua opinião sobre haver muitos projetos de ensino e poucos dos outros eixos, sugeriu uma reunião para falar sobre os projetos e o grupo concordou. A reunião ocorrerá na quinta (11) pela manhã.

21. ATA 04/2021: A petiana Giovanna K. comunicou que a ATA 04/2021, que continha as sugestões/ideias para os projetos desenvolvidos pelo grupo e estava ainda em processo de revisão, foi atualizada e revisada mais uma vez pela tutora. A petiana atualizou o arquivo e o repostou no drive do grupo, concluindo, então, as etapas de correção do documento.

22. Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Giovanna G. / Eduarda, Daniel/ Gabriela.

23. Encaminhamentos:

- Preencher tabela com os responsáveis pelos Atualiza PET,
- Realizar tabela com os temas e os responsáveis pelas pet lives,
- Entrar em contato com a editora da UFSM para ver como funciona.

Registro da reunião:

